

Kampf gegen den Krebs: Melanie Groenewold schafft Erinnerungen mit ihren Kindern



Im Herzen von Hückelhoven kämpft die 38-jährige Melanie Groenewold gegen eine unheilbare Krebserkrankung, die ihr und ihrer Familie das Leben zur Hölle macht. Ihre Wohnung ziert eine Sammlung von glücklichen Erinnerungen: Hochzeitsfotos, Urlaubsschnappschüsse und die ersten Meilensteine ihrer beiden kleinen Kinder. Doch die Bitterkeit der Realität kann die Freude nicht mehr vertreiben. Melanie ist schwer erkrankt, Magenkrebs im Endstadium mit Metastasen im Bauchfell. "Diese Bilder haben sich in meinen Kopf eingebrannt. Auf ihnen leuchtet das ganze Bauchfell weiß. Das heißt: Alles ist tumorös", beschreibt ihr Mann, Domenik Groenewold, die erschütternde Diagnose, die ihr Leben auf den Kopf stellte, so die Aachener Zeitung.

Eine Familie im Kampf um Zeit

Die Diagnose kam nach einem scheinbar harmlosen Sommerurlaub, als Melanie plötzlich unter starken Bauchschmerzen litt. Trotz mehrerer Ärzte und Untersuchungen hatte niemand so recht gewagt, die Wahrheit auszusprechen. Doch jetzt ist klar: Die Zukunft der Familie ist ungewiss. "Womöglich feiere ich nächste Woche das letzte Mal mit meinem Sohn Geburtstag. Eventuell ist dieses Weihnachtsfest das letzte für uns als Familie", äußert sie sich betroffen und realistisch. Um ihren Kindern ein sicheres Zuhause zu gewährleisten, solange sie noch da ist, hat eine Freundin von Melanie eine Spendenaktion auf **GoFundMe** ins Leben gerufen. Diese soll helfen, die verbleibende Zeit bestmöglich zu nutzen und zugleich für die Zukunft seiner Kinder vorzusorgen.

Melanies Schicksal berührt viele, und ihre Organisation der verbleibenden Zeit wird von Hoffnung und einem tiefen Wunsch nach bleibenden Erinnerungen getragen. Domenik gab seiner Wut und Trauer zunächst nach, doch erkannte schließlich, dass die gemeinsame Zeit trotz der Unsicherheit kostbar ist. "Wir müssen positiv bleiben und die Zeit genießen", sagt er, während die Familie versucht, emotional stark zu bleiben und für die Kinder so normal wie möglich ihren Alltag zu gestalten.

Statistische Auswertung

Ort: Sellin, Deutschland Vorfall: Wohnungsnot

Ursache: finanzielle Einschränkungen, steigende Mietpreise, Wohnungsnot

Beste Referenz: **ostsee-zeitung.de**Weitere Infos: **immobilienscout24.de**

Zum Originalartikel auf News-ag.com